



**Media Relations**

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@srf.tv
Internet	www.medienportal.srf.tv

## **8. Januar 2012: «Reporter»-Beitrag «Fremdes Mädchen»**

An diesem Sonntag zeigt das Schweizer Fernsehen die Reportage «Fremdes Mädchen – Die zartbittere Geschichte einer Adoption» von Pino Aschwanden.

Milena Epp, heute glücklich und 29 Jahre alt, ging in ihrer Jugendzeit durch die Hölle. Sie dachte oft, sie sei verflucht, weil sie überall nur aneckte. Bereits in der zweiten Klasse flehte sie zu Gott, er solle sie wieder holen kommen.

Dabei beginnt alles so hoffnungsfroh. Milena wird mit acht Monaten aus einem kolumbianischen Heim in die Schweiz adoptiert. Sie kommt in eine liebevolle Familie im Kanton Uri. Doch erst nachdem Milena in den letzten Jahren ihre ursprünglichen Wurzeln und manch dunkles Familiengeheimnis kennenlernt, verfliegen die Schatten. Jetzt kann sie endlich richtig leben.

Reporter Pino Aschwanden erzählt die Geschichte dieser schmerzhaften Selbstfindung. Das Leiden habe sich gelohnt, sagt Milena. Sie wisse jetzt, wer sie sei und woher sie komme. Milena, eine junge, heitere und attraktive Frau, ist bei sich angekommen.